

Markante Gebäude

Dieser Rundgang durch Nesselröden führt dich an 5 markante Gebäude in Nesselröden. Du kannst an jeder beliebigen Station starten. Die Route kannst du frei wählen und den Weg auch unterbrechen.

Gebäude 1: Schon in der 1. Ortschronik von Nesselröden wird auf Seite 6 über die Ersterwähnung von Nesselröden berichtet:

„750 Jahre

So alt ist unser Dorf. Dies bezeugt die erste vorhandene Urkunde mit der Erwähnung des Namens unseres Dorfes im Jahre 1227, die in lateinischer Sprache geschrieben ist. Sicher ist das Dorf noch viel älter, doch leider hat man bislang keine ältere Urkunde gefunden, in der „Netelreden“ genannt wird. ...“



Frage 1: In welchem Jahr wurde in Nesselröden die Feier: „750 Jahre Ersterwähnung“ begangen?.....

Gebäude 2: In unmittelbarer Nachbarschaft befindet sich das 2. gesuchte Gebäude. Das Vorgängergebäude (das „alte“ Jugendheim) wurde 1949 aus der alten Pfarrscheune von damaligen Jugendlichen um- und ausgebaut. Am 11.3. wurde mit den Abbrucharbeiten begonnen, am 31.3. war bereits die offizielle Grundsteinlegung, am 26.4. wurde gerichtet und am 24.11. fand die große Einweihung statt. Bereits am Tag der Übergabe war das neue Jugendheim schuldenfrei!



Frage 2:

In welchem Jahr wurde dieses Gebäude erbaut?

Gebäude 3: Auch wird in der 1. Ortschronik von Nesselröden ab Seite 54 über die Geschichte der Schule „St. Georg“ berichtet:

„... In diesem Schulgebäude wurden 1788 circa 70 Kinder unterrichtet. ...“

Frage 3: Wie viele Treppenstufen führen heute zur ehemaligen Schule Nesselröder Straße 6?

.....



Gebäude 4: Nach dem 2. Weltkrieg wurde nach einer Lösung für den katastrophalen Zustand der Schule gesucht. Ein „Neubau“ war die Lösung, jedoch wo? Die eine Gruppe wollte die alten Schulgebäude abreißen und die neue Schule dort aufbauen, die andere wollte die Schule am Ortsrand verlegen. Zum Schluss setzte sich die Auffassung des Pfarrers durch, die Schule hat im Schatten der Kirche seinen Platz.



„... Am 21. Mai xxxx konnte man mit dem Abbruch der Lehrerinnenschule beginnen. Am 17. Oktober xxxx wurde Richtfest gefeiert. Bei ihrer Einweihung bekam die Schule den Namen „St.-Georg-Schule“. ...“

Frage 4: Welche Jahreszahl (Errichtung des Gebäudes) steht oberhalb der Eingangstür?

Gebäude 5: Durch die Einführung des 9. Schuljahres und Nesselröden eine Mittelpunktschule wurde, wuchs die Schülerzahl. Nesselröden brauchte eine neue Schule, die am 20. August xxxx eingeweiht wurde.

„... Es wurde von den Schuljahrgängen 5 bis 9 bezogen, während die Jahrgänge 1 bis 4 in der alten Schule verblieben. ...“



Frage 5: In welchem Jahr wurde die Schule eingeweiht?.....

Den Lösungsbuchstaben bitte unten eintragen und diese Seite bei der Bäckerei Wollersen in die Quiz - Sammelbox oder in den Briefkasten der Ortsheimatpflege am Dorfgemeinschaftshaus „Alte Schule“ einwerfen.

Unter den richtigen Antworten werden kleine Prämien verlost.

Name, Vorname

Straße + Hausnr.

Ort

Lösungen: Markante Gebäude:

Frage 1: In welchem Jahr wurde in Nesselröden die Feier: „750 Jahre Ersterwähnung“ begangen?
.....

Frage 2: In welchem Jahr wurde dieses Gebäude erbaut?
.....

Frage 3: Wie viele Stufen führen heute von der Nesselröder Straße zur ehemaligen Schule?
.....

Frage 4: Welche Jahreszahl (Errichtung des Gebäudes) steht oberhalb der Eingangstür?
.....

Frage 5: In welchem Jahr wurde die Schule eingeweiht?
.....